

LE TARN LIBRE

Vendredi 24 Février 2017

vendredi 24 février 2017 - n°08

Coufouleux

L'ASA du vignoble tarnais investit dans la sécurité

En point d'orgue de son assemblée générale qui s'est tenue à Graulhet le 28 janvier dernier, l'ASA du vignoble Tarnais recevait dans les mains de son président Alain Mary, un don du crédit agricole Nord Midi Pyrénées. Un chèque de 2 550 euros était attribué à l'association par le fonds de développement des initiatives locales (FDIL) des caisses locales de Rabastens, Salvagnac, Lisle sur Tarn, de Gaillac et de Graulhet, pour participer à un projet d'investissement dans du matériel de sécurité et d'organisation des rallyes régionaux et nationaux. L'organisation administrative des rallyes : natio-

nal du Val d'Agout, régional du Val Dadou, régional du Sidobre, national des côtes du Tarn, ainsi que du 2CV cross du pays Salvagnacois et de la course de côtes de la Courbe à Busque, amène l'ASA à participer régulièrement à l'investissement, souvent lourd, en matériel de sécurité pour répondre aux normes et contraintes édictées par la fédération nationale et relayées par la ligue régionale du sport automobile. Et cela avec pour objectif d'assurer au mieux la sécurité du public et des concurrents pour que le sport automobile reste un beau spectacle très attractif, mais sûr.

Y.R.

